

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: DINERO  
FECHA: 04/ABRIL/2019

**A pesar de la desaceleración económica y la baja producción petrolera, el gobierno mexicano mantiene un enfoque de disciplina fiscal: Fitch**

DARIO CELIS: A pesar de la desaceleración económica y la baja producción petrolera, el gobierno mexicano mantiene un enfoque de disciplina fiscal, destacó la calificadora Fitch.

ELISA GARCIA (REPORTERA): Para Fitch Ratings resultan inciertos los gastos que el gobierno de México puede recortar para alcanzar sus objetivos de superávit primario y de déficit. Hace unos días, la Secretaría de Hacienda reveló el plan de ajuste ante un contexto de desaceleración económica y una menor producción petrolera.

En un comentario especial, la agencia calificadora expuso que para lograr el objetivo de mantener el superávit primario en 1 por ciento del PIB en medio del debilitamiento de ingresos, el gobierno reducirá el gasto público en 0.5 por ciento del producto, respecto del presupuesto aprobado, sin embargo, resulta incierto anticipar qué gasto recortará para alcanzar el objetivo.

El análisis destaca que el ajuste a la baja de las expectativas de crecimiento para 2018 y 2019 que aplicó la Secretaría de Hacienda en los Pre Criterios entregados al Congreso y la modificación a las previsiones de ingresos fiscales y del petróleo, confirman el compromiso del gobierno para mantener la postura fiscal disciplinada, sin embargo, advierte que esa disciplina fiscal se mantendrá a prueba en la ejecución, sobre todo en un contexto de perspectiva macroeconómica más débil y producción petrolera menos a la esperada.

Informó, Elisa García.